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 質 問 者   阿 部   薫  
 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 まちなかへ出かけた際に、散策がてら上三区方面

へと足を向けてみました。 

そこには旧桜ケ丘町営住宅跡地が、緑一面の丘陵

地となっており、町内を見渡す展望が広がっていま

した。以前から住民が地域活動を活発に行う地区で

あり、住民が集う場所、憩いの場所として活用でき

るのではないかと思いました。そこで町有地の利活

用について伺います。 

（１）現状を見る限り遊休地となっていると見受け

られますが、現在の地目や面積坪数は。 

（２）町内各所には宅地分譲を続ける土地がありま

すが、現在の残存区画数と面積坪数はどのくら

いありますか。 

（３）町有地管理のため、手間も経費も掛かってい

ます。防災倉庫の設置や家庭菜園として地域に

貸し出すといった方策を検討し、桜ケ丘に限ら

ず町内各所にある町有宅地分譲地の残区画の有

効利用を図る必要があると思いますが、町とし

て今後の対策を伺います。 

（質問の相手：町長、担当課長） 

１ 町有地の利活用は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


